

Les 9 défauts très graves des téléphones portables

Allez ! Il est temps de réagir. Il est temps de conscientiser les gens !

Les téléphones mobiles ont 9 graves défauts et tout le monde continue, comme les Shadocks, à les utiliser sans jamais rien remettre en question ni réfléchir à améliorer les choses. Comme si tout le monde s'en moquait !

- 1) Les portables sont dangereux pour la santé. En termes de rayonnements électromagnétiques.
- 2) Les portables sont dangereux, ils peuvent prendre feu, exploser ou électrocuter leurs utilisateurs. Il y a même déjà eu des incendies dans des avions de ligne...
- 3) Les portables sont des nids de virus biologiques, plein de sueurs, de traces de doigts qui sont autant de nids de micro-organismes de toutes sortes.
- 4) Les portables sont des nids de virus informatiques dangereux aussi, par leurs capacités de nuisance en termes de destruction de la vie privée ou de la sécurité financière de leurs victimes.
- 5) Les portables sont dangereux tant pour les conducteurs que pour les piétons qui s'en servent en se coupant totalement du monde dans lequel ils sont. On ne compte plus les accidents graves de la circulation causés par des conducteurs déraisonnables ou des piétons étourdis...
- 6) Les portables détruisent la vie familiale, amicale, sociale, relationnelle normale des personnes qui les sur-utilisent à mauvais escient, en ne vivant que par ce moyen.
- 7) Les portables détruisent les facultés cognitives et cérébrales des gens, leur mémorisation, leur endormissement, leurs ondes cérébrales, leur qualité de sommeil, de même qu'elle endommage leur vision et abîme également leurs yeux. Et tous ces points ont fait l'objet d'études très sérieuses...
- 8) Les portables nécessitent des minéraux, terres rares et semi-conducteurs qui sont obtenus dans des mines dans des pays pauvres, où ils sont collectés par une main d'oeuvre plus ou moins esclave dans des pays instables plus ou moins dictatoriaux, mais les grands fabricants ferment les yeux sans se poser de questions, et les clients font de même.
- 9) Une fois en fin de vie, les portables sont gaspillés, jetés sans être réparés, et une large nouvelle pollution vient s'ajouter à celle des exploitations minières, déjà désastreuse...

On pourrait même rajouter l'abrutissement provoqué par les jeux sur portables, quoi que cela puisse être considéré comme une extension du point 7).

Et également rajouter un point 10) en considérant qu'il s'agit qu'un gaspillage d'argent (à toujours changer de portable, téléphoner pour ne pas dire grand chose), argent qui pourrait être utilisé à bien meilleur escient.....

Il est grand temps que ces choses soient connues et largement partagées..... !!!

https://positivr.fr/smartphones-fetent-10-ans-greenpeace-bilan/?utm_source=ActiveCampaign&utm_medium=email&utm_content=D%C3%A9couvrez+les+derni%C3%A8res+histoires+sur+POSITIVR&utm_campaign=POSITIVLetter